
京都パレスクラブ50周年記念事業「ラオスにYMCA国際ホテル専門学校を設立するプロジェクト」で、
在京都ラオス人民民主共和国名誉領事の大野嘉宏ワイズがラオス現地に飛び、様々な有力者や関係者との
面談等、奮闘努力して頂いている様子をお知らせします。以下の文章は
大野ワイズ本人が現地からLINEを利用して送信されたものです。
臨場感あふれるメッセージをご一読下さい。

大野のラオス報告です。昨夜遅くビエンチャンに着きました。
今回は前回ほど悲壮感はありません。
朝、タイから来た西村さんと合流し、ホテル学校の具体策の会議を
AMZ本社でやりました。

私の定宿のCROWNE PLAZAは五つ星で、特に朝食は抜群です。

さて、今夜の晩御飯は在ラオス日本大使館 小林大使が設営してくれます。
外務省から「大使公邸での食事では堅苦しいので外で会いましょう」と
大使が仰っていて「何がご希望ですか？」と問い合わせがありましたので、
「中華！」と回答しました。
エッ？また中華？と笑ってるパレスメンバーがいると思いますが、
龍門ラオス店ではありません。楽しみです。
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2022.12.05 月曜日

キリスト教は嫌いやのに、
X’masツリーはありました。



小林日本大使（千春さんではありません）に招待して頂いた中華料理店ですが、
永くビエンチャンに来ていた私もこんなに高級な店があるのを知りませんでした！
四川省料理で正に私の好み！ 書記官2人と西村さん交えて２時間半、食べまくり‼️

食事の後は「ドレスデン」という
AMZ社の経営するバーにお連れしました。

リラックスした大使に、社長のシータラ･アリワン氏を紹介し、ホテル学校の話で盛り上がりました。

皆さん、ビエンチャンからのおはようです！
綺麗な青空で初夏を思わせる気候です。

今日は一日、事業パートナーとなるAMZ本社で
シータラ社長と斎藤さんと会議をしていました。
YMCAホテル学校を呼び込む為の
現地法人設立に向けた会議です。
今年中に設立出来そうです。

やはり、シータラ 社長の人脈は凄い！
ちなみに京都市に象を貰えたのも
シータラ社長の働きでした。

明日は大使館に行って、
明後日は労働社会福祉大臣との面談をやります。
学校認可に向けての大詰めです。
パレスの事業に花が咲く時が来ました！
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2022.12.06 火曜日

ビエンチャンの朝、ホテルの部屋からの眺めです。
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今夜は日本留学生OBのアミット達と、美味い酒のみます。
前ラオス航空社長令嬢の Bebeさんも来てくれます！
元留学生会会長のアミット君は現在外務省で働いています。
Bebeさんは現在、財務省。
それぞれに今回のプロジェクトに役立ってくれています。

今日は朝から日本大使館に行きました。
ラオスの遅れている医療体制について、
JICAの医療専門医に1時間みっちりレクチャー受けました。
なんとかせにゃならん、という思いに駆られています。

大使館でのレクチャーを受けた後、
午後は日本語学校をやっている校長と会って話を聴きました。
校内で会う全ての学生はわたし達に立ち止まって、
「こんにちは！」と頭下げてくれます。

コロナ騒動から初めての研修生を送り出したところで、
早くも３人の研修生が逃げ出して、行方不明になりました。
これは領事館の仕事になるので実情を聞きに行ったのです。
またベトナム就学生みたいに、いい給料のところに逃げ出すラオス人、お前もか！との怒りを持って
実情を聞くと、涙に変わりました。
日本人もひどいのがいる！
あれだけ憧れての日本！

最初の一か月の日本語の研修で
定員100名の教室に300名詰め込んで、
ご飯！研修の写メみたらタッパー持って並んで、
ご飯に生のキャベツ乗せて卵1個生で乗せただけ！
そこまでして、金儲けしたいのか‼️
建築現場で、ラオスは頭を叩かれる事は宗教上も
嫌がるのに平気で叩く、怒鳴り散らす！
そういった実情知ってるタイ人が、逃げること薦め、
そこで労働者を集める仕事やってるのに3人は乗ってしまったのが実情でした。

さーて、運命の朝です。
大臣にYMCAホテル学校の認可を出して貰えるかのプレゼンやります。
今回、奇跡的に面談が実現しました。運が強い！
でも朝から祈りました。私に力を下さいと。行ってきます！

2022.12.07 水曜日

2022.12.08 木曜日



さて、一生一代のプレゼンやってきました！
大臣の省は遠いのでわざわざ各局長を呼んで市内の迎賓館でやってくれました。

大臣からの歓迎の言葉の中で、
大野名誉領事の活躍は良く聴いてるとの嬉しい話。
私のプレゼン、象の話、ラオスありがとうコンサート、市バスの事、京都市とビエンチャン市が
パートナーシティーになった話、ラオスのVIPをどれだけ歓迎してるか、
私の名誉領事館の立派な写真(自画自賛)。

領事としてこの国の経済を考えた時、観光事業に優るものはない。
しかし、受け入れるホテルマンなどの教育機関がない。
この度、世界の有名ホテル学校に劣らない、YMCAホテル学校を口説いて、ラオス分校を出しても良い
との話に漕ぎつけた！ なのに YMCA を受け入れないとはどういう事や！(京都弁)
アジアで YMCA が無いのはウチ（私からはウチ）と金さんとこだけや！
決め言葉 「YMCAはアメリカのものやと思ってるやろけど、生まれたのはイギリスやで！！」

約10分、写真見せながらプレゼンやりました！口から生まれた事に感謝しつつ(笑)。
大臣、局長たちの顔色がいいように変わってきたのが読み取れました。

大臣の返礼の言葉、是非とも早いうちに認可したい！
日本外交70周年記念事業として、
開校してくれれば、大野名誉領事に国から何と勲章を出す！！
ホンマかいな、勲章より現金とは、流石に言えなかったけど。
この事業がこういう展開になってきたのを、
みんなで喜びましょう！

その後は西村さんと、プールサイドバーでお疲れさん会。
1988年の国際大会の総合司会、マーシャルに任命して以来、
しばらく接点がなかった2人が再び YMCA の為に
最大の奉仕が出来る喜びを語りながら、
ホントに美味し酒を酌み交わせた幸せ！
男の友情！ドラマ！神の技！

明日の夜便で帰国します。やっぱりお疲れさん会は角福がいい！
パレスのメンバーとのLINEは疲れがふっ飛ぶ！
ラオス産の炭は良い品質でしょう？
日本の備長炭が品薄の中、貴重な輸出品です。どおりで角福美味しいと思った。

成果の多い旅でした。今夜の便で帰国します。
こういう展開になるとは、予想もしませんでした。
と言ってもまだまだ解決しなければならない事が残っています。
空港までの道から見えるメコン川の夕日です。

パレスの皆さん、無事関空に帰りました！
次回はみんなでラオスに行きましょう！
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2022.12.09 金曜日
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